

# ETUMBAN LOS TAMBORES EN NUESTRO DESFILE EN NUEVA YORK

EFE

**NUEVA YORK.** Miles de banderines de Puerto Rico pintaron de rojo, azul y blanco la Avenida, donde repicaron los ritmos de bomba en la celebración adicional desfile de esta ciudad, que tuvo como telonero al cantante Ricky Martin.

Cada año, puertorriqueños de todas partes de los Estados Unidos y otros que residen en Nueva York desde hace años se reúnen en la mañana para celebrar su presencia, cultura, idioma y aportes a este país.

El desfile tuvo menos asistencia que en ocasiones anteriores,

La celebración de la cultura puertorriqueña en la Gran Manzana volvió a sentirse en una **fiesta dedicada a Loíza** este año

su alegría y su conocido grito de "yo soy boricua pa' que tú lo sepas" se sintió a lo largo de la ruta del desfile.

La aparición de Ricky Martin en la carroza de Loíza, al que dedicaron el festival en el 300 aniversario de su fundación como pueblo, provocó la locura total del público mientras la estrella latina saludaba y bailaba al ritmo del grupo de bomba que le acompañó.

El artista no dejó de sonreír, de saludar y de moverse con el sonido de los tambores de Loíza,

pueblo que ayudó tras el paso del huracán María.

"Estoy aquí celebrando nuestra cultura, nuestra música, nuestra comida, lo que somos, nuestra diversidad, lo que hay que hacer siempre", dijo a la prensa desde la carroza y en medio de la algarabía de su comunidad.

Martin aseguró que "Puerto Rico nunca se ha caído, vamos pa' arriba", en referencia a los dos huracanes que azotaron la isla en septiembre del 2017.

Mientras, la cantante y presentadora Dagmar recibió el Lifetime Achievement Award, reconocimiento que agradeció.

"Estoy muy contenta y emocionada. Agradezco profundamente que hayan pensado en mí para formar parte de una de las actividades que más celebra nuestra cultura, nuestras tradiciones y una de las más que brinda apoyo a los puertorriqueños fuera de la Isla" dijo la artista.

Otra que estrechó manos de un lado y otro de la Quinta Avenida y cuya presencia provocó



RITMO Y SABOR

El gran mariscal del evento fue Ricky Martin, quien apareció en la carroza de Loíza. EFE/Kena Betancur

gran algarabía fue la congresista Alexandria Ocasio Cortez, quien no quiso dar declaraciones a la prensa.

También asistió el gobernador Andrew Cuomo, a quien la multitud gritaba: "Cuomo te quiero" y "Cuomo, Cuomo".

El gobernador tendió la mano a los puertorriqueños tras

el paso del huracán María.

Este año el festival reconoció a la Fundación Ricky Martin por su esfuerzo combatiendo la trata humana, así como al cantautor José Feliciano, el primer latino en hacer un exitoso crossover al mercado anglo y que ha permanecido por décadas en la preferencia del público.

## ¿Dolor causado por la endometriosis?



### Usted puede ser elegible para un ensayo clínico.

Si usted tiene dolor pélvico moderado a grave causado por la endometriosis, puede ser elegible para participar en un estudio de investigación científica. Este estudio está evaluando un tratamiento no hormonal en investigación para ver si es seguro y eficaz para reducir el dolor relacionado con la endometriosis.

**MK-7264-034**

Investigación clínica sobre la endometriosis. Conocer más sobre los posibles riesgos y beneficios asociados con la participación, o saber si puede reunir los requisitos para el estudio, comuníquese con:

Dr. Rodríguez-Ginorio (787)753-4505  
 Dra. Fabal Bracero- (787)459-4238 (939)940-9887  
 Dra. Waleska Pietri (787)840-2575 ext. 5661

Usted puede reunir los requisitos para este estudio si:

- Es una mujer de 18 a 49 años de edad.
- Ha sido quirúrgicamente diagnosticada (vía laparoscopia o laparotomía) con endometriosis en los últimos 10 años.
- Experimenta dolor pélvico relacionado con la endometriosis, incluso cuando no tiene el período.
- Tiene ciclos menstruales regulares de 24 a 38 días.
- Cumple con los requisitos adicionales que el equipo del estudio analizará con usted.

## AVISO

PLANES DE MITIGACIÓN CONTRA PELIGROS NATURALES  
 RESILIENCIA PLANIFICADA



JUNTA DE PLANIFICACIÓN

### PARTICIPACIÓN CIUDADANA MUNICIPIO DE UTUADO

La Junta de Planificación, junto al Municipio de Utuado, invita a los organismos gubernamentales, entidades privadas, dueños de negocios, líderes comunitarios y ciudadanía en general a participar de las Vistas Informativas para la revisión del Plan de Mitigación contra Peligros Naturales.

Cualquier persona que desee participar, deberá comparecer a la fecha y hora indicadas. Si desea remitir sus comentarios por escrito, deberá hacerlo durante los próximos veinte (20) días, a partir de la publicación de este aviso. Los comentarios deben ser presentados en la Oficina de la Secretaría de la Junta de Planificación, ubicada en el piso 16 del Centro Gubernamental Roberto Sánchez Vilella (antes Minillas), edificio Norte, avenida De Diego, esquina avenida Baldorioty de Castro, parada 22, Santurce, en horario de 8:00 a.m. a 12:00 p.m. y de 1:00 p.m. a 4:30 p.m. Además, mediante correo postal a la dirección: Apartado 41119, San Juan, Puerto Rico, 00940-1119. Asimismo, se podrán enviar comentarios a través del correo electrónico de la Junta de Planificación a: [planmitigacion@jp.pr.gov](mailto:planmitigacion@jp.pr.gov). Una copia impresa del plan estará disponible para ser examinado en la Oficina de Manejo de Emergencia, lunes a viernes de 8:00 a.m. a 3:00 p.m.

El Plan de Mitigación contra Peligros Naturales para el Municipio de Utuado tiene el propósito de guiar al gobierno municipal en el desarrollo y adopción de estrategias dirigidas al manejo de peligros, tales como inundaciones, huracanes, sequías, deslizamientos, terremotos y otros.

FECHA: 20 DE JUNIO DE 2019  
 HORA: 10:00 A.M.  
 LUGAR: TEATRO MUNICIPAL ADANIVIA MARRERO, CALLE DR. CUETO

PARA MÁS INFORMACIÓN, ACCEDA: [JP.PR.GOV](http://JP.PR.GOV)

GOBIERNO DE PUERTO RICO  
 Junta de Planificación